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【出席者数】 

 

  理事   21人（出席指定書による出席理事及び書面のみの出席理事を含む。） 

  事務局   ９人 

 

【付議事項】 

 

〔 議 決 事 項 〕 

議案第１号 大阪府国民健康保険団体連合会理事長の互選について 
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議 事 内 容 

 

開会時刻 午後１時 

 

事務局 

長らくお待たせいたしました。 

本日はお忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうございます。 

それでは、令和３年度第４回理事会を開催させていただきます。開催にあたりまして、理

事長からごあいさつを申しあげます。 

 

理事長 

皆さん、こんにちは。令和３年度第４回理事会の開催にあたりまして、一言ごあいさつ

を申しあげます。 

年末は、一時、新型コロナの感染者が落ち着き、このまま収束を迎えるのかと思われま

したが、年明けに急速に感染が拡大し、今日の大阪府の感染者数は予測では、６千人を超

えると言われております。 

皆様ご存じのように、本会におきましては、昨年国からの要請を受けて、住民票所在地

以外でのワクチン接種を受けた際の医療機関からの請求・支払等を４月より実施している

ところですが、専務理事に状況を聞きますと、当初見込みは、72万件と聞いていましたが、

11月現在で約 250万件を超えるというふうになっています。 

３回目の追加接種についても、適切に対応していきたいと考えています。 

実は、私事でございますが、来月２月 10日をもちまして、貝塚市長を退任いたします。

そういうふうになりますと、理事長も退任となります。 

本日は、私の後任の理事長の選任につきまして、理事の皆様にご審議をいただきたいと

考えております。 

本理事会の議事が円滑に行われますよう皆様にはご協力をお願い申しあげまして、開会

にあたりましての挨拶とさせていただきます。どうかよろしくお願いいたします。 

 

事務局 

ありがとうございました。 

続きまして、本日の出席理事数の確認でございますが、理事総数 21名中、現在出席理

事は出席指定書による出席理事及び書面のみの出席理事を含め 21名です。定足数を充たし

ておりますことをご報告いたします。 

それでは、本会規約に基づきまして、これより理事長に議事進行をお願い申しあげます。 

 

議 長 

ただ今から、令和３年度第４回理事会を開会いたします。 

なお、本日の議事録署名人につきましては、能勢町長、本会専務理事を指名いたします

ので、よろしくお願い申しあげます。 

また、出席指定書により出席の皆様も、議事に対するご質問、ご意見等ございましたら、

ご自由にご発言いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に入ります。 
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議案第１号ですが、令和４年２月 10日付けで私が理事長の職を辞任させていただきま

すので、これに伴い、新たな理事長の選任が必要となります。 

私からの提案といたしまして、後任の理事長さんに阪南市長を推薦したいと思いますが、

皆様いかがでございましょうか。 

 

（異議なし） 

 

はい、ありがとうございます。異議なしとのことでございますので、本案件につきまし

ては、提案のとおり決定することとして、よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

議 長 

はい、ありがとうございます。ご異議なしとのことですので、次期理事長さんには、阪

南市長が選任をされました。 

それでは、阪南市長さんから就任のごあいさつをお願いいたします。 

 

阪南市長 

ただいま次期の理事長にご選任を賜りました。ありがとうございます。 

貝塚市長さんにおかれましては、国保連合会の理事長といたしまして約３年間に渡って

ご尽力賜りましたことを、この場をお借りいたしまして心より御礼申しあげます。ありが

とうございます。 

医療保険を取り巻く情勢は、急速な少子高齢化、また人口減少の進展の中で、医療の高

度化に伴う医療費の増嵩等によって、依然として厳しい状況にあるというふうに認識をし

てございます。 

国においても、審査支払機関改革やデータヘルス改革などの様々な取組みが進められて

おり、保険者支援を担う、我々、国保連合会の役割は、ますます大きくなると認識いたし

ております。 

今後につきましては、理事の皆様や事務局職員と共に、連合会の効率的・効果的な事業

運営に取り組んでいきたいと考えておりますので、理事の皆様には、これまでと変わるこ

となくご支援・ご協力をいただきますよう、お願いを申しあげまして簡単ではございます

が就任の挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願い申しあげます。 

 

議 長 

ありがとうございました。 

以上で本理事会における提出議案の審議は、すべて終了となりました。 

最後になりますが、２月 10日付けで理事長の職を辞することになりましたので、一言

退任のあいさつをさせていただきます。 

 

理事長 

国保連合会の理事長として、３年間、皆様方と一緒にいろいろな分野で大阪府の国保の

運営についてご意見を聞き、前に進むことができました。何よりも専務理事、事務局長を

はじめ事務局の皆様には大変お世話になり、この場をもちまして心より厚く感謝申しあげ

ます。３年間、本当にありがとうございました。 
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後任の阪南市長さんは、福祉部門のオーソリティであり、正に適任の市長さんだと思い

ます。今後は、阪南市長を中心に、ただいまご挨拶いただきましたように国保連合会の運

営、なによりも、コロナウイルスの適切な対応に力を合わせて進めていただきますようよ

ろしくお願い申しあげますとともに、３年間本当にありがとうございました。心より厚く

お礼申しあげます。 

 

議 長 

これをもちまして、本理事会を閉会いたしますが、事務局から何かありますでしょうか。 

 

事務局 

 失礼いたします。少しお時間を頂戴いたしたいと思います。 

先ほど、本会の新理事長を決定していただきましてありがとうございました。新理事長

のもと、気持ちも新たに引き続き頑張って参りたいと思っておりますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 

また、理事長におかれましては、約３年にわたり本会理事長の職務にご尽力をいただき

ました。常日頃から本会職員に対しましても、優しくねぎらいの言葉をかけていただくな

ど、本当に感謝の気持ちでいっぱいであります。どうもありがとうございました。 

ここで、感謝の気持ちを込めまして、ささやかではございますが、花束を贈呈させてい

ただきたいと思います。 

 

 （花束贈呈） 

 

事務局 

 ありがとうございました。それでは理事会を閉会いたします。大変お忙しい中、ありが

とうございます。 

 

 

閉会時刻 午後１時 10分 

 

 

 

 

 

 

 

 


